



Pièces	3 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	519V900867A
Prix	385 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Exclusivite : dans un immeuble récent à la frontière de monaco et avec un accès par ascenseur au casino et à la plage du larvotto, joli 3 pièces avec terrasse, vue mer et monaco, calme et lumineux. Garage n°216 r-5. Idéal en placement locatif ou résidence secondaire. Situé à proximité immédiate de la principauté de monaco, le centre-ville de beausoleil, 06240, est à la fois vivant et charmant. Dominé par des immeubles en belle époque et des rues commerciales animées, ce quartier a un caractère unique et attrayant. Les ruelles pavées, les escaliers sinueux et les charmantes terrasses de café ...

Exclusive: in a recent building on the border of monaco and with elevator access to the casino and larvotto beach, pretty 3-room apartment with terrace, sea and monaco views, quiet and bright. Garage n°209 r-5. Ideal for rental investment or second home. Located in the immediate vicinity of the principality of monaco, the town center of beausoleil, 06240, is both lively and charming. Dominated by period buildings and bustling commercial streets, this neighborhood has a unique and attractive character. The cobbled streets, winding staircases and charming café terraces add charm to the place. ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





 **AFIM FRANCE**
REAL ESTATE



 **AFIM FRANCE**
REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



 **AFIM FRANCE**
REAL ESTATE



 **AFIM FRANCE**
REAL ESTATE